

## ACTA 396

### SESIÓN EXTRAORDINARIA

#### DE JUNTA DIRECTIVA DE LA FEUNED.

Acta **TRESCIENTOS NOVENTA Y SEIS** de la Junta Directiva de la Federación de Estudiantes de la UNED, **SESIÓN EXTRAORDINARIA**, efectuada el doce de Noviembre del dos mil quince, a las cinco y treinta y seis de la tarde, en la oficina de la federación de estudiantes de la UNED, con la presencia de los siguientes miembros: la presidenta de la Federación, Isamer Sáenz Solís; la secretaria de actas, Ligia Elena Matamoros Bonilla; el secretario de Representantes Estudiantiles y de asuntos académicos, Bryan Villalta Naranjo; el tesorero, José Daniel Calderón Ponce; el secretario de Asuntos Nacionales e Internacionales, Luis Diego Picado Valverde; el secretario de Capacitación, Promoción y Divulgación, Jeffry González Arguello; el secretario de Asuntos Deportivos, Culturales y Recreativos, Albán Castañeda Fernández y la Fiscal, Ivonne Reyes Moraga.

**CAPITULO I: Artículo # 1:** Saludo y bienvenida a los miembros de la Junta directiva de la FEUNED. Isamer da la bienvenida. **Artículo # 2:** Comprobación de quórum. Se cuenta con quórum para dar inicio, acorde a lo que estipula el estatuto. Se encuentra ausente la vicepresidenta, Marisol Cortés Rojas, la cual justifica su ausencia ya que deberá estar presente en sesión del concejo universitario. Se aprueba la justificación. **Acuerdo en firme.** **Artículo # 3:** Aprobación de agenda trescientos noventa y seis. Se aprueba la agenda. **Acuerdo en firme.** **CAPITULO II: PLANES PRESUPUESTARIOS. Artículo # 1:** Por decisión unánime se acuerda no aprobar planes presupuestarios ya que lo se considera prudente que sean revisados y aprobados o rechazados por la nueva junta directiva. **Acuerdo en firme.** **Artículo # 2:** Solicitud de Pérez Zeledón para el plan

presupuestario dos mil quince. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 3: Planes Presupuestarios sin firmar: Inciso 1: Santa Cruz:** Incluyen en el plan presupuestario un convivio UNED, taller de Emprendedurismo, taller de sexualidad y camisas. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso 2: Upala.** Incluyen en el plan presupuestario, viáticos dentro del país, actividades de capacitación y un uniforme para el equipo masculino. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso 3: Corredores.** Incluyen en el plan presupuestario, uniforme para el equipo deportivo femenino, actividad cultural, tres talleres de capacidades investigativas, aniversario de la asociación. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 4. San Vito:** Incluyen en el plan presupuestario, Convivio, actividad protocolaria, computadora portátil, pizarra de corcho, suministros de oficina, buzón. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 5. Tilarán:** Incluyen en el plan presupuestario, Celebración aniversario de la UNED, taller sobre TFG, mural día del ambiente, jornada de reforestación, taller de prevención y prohibición del hostigamiento sexual, taller reglamento estudiantil, día internacional del estudiante. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 6. Turrialba:** Incluyen en el plan presupuestario, taller plataforma y biblioteca virtual, taller salud ocupacional, taller normas APA para TFG. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 7. Puriscal:** Incluyen en el plan presupuestario, Charlas y material de construcción. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 8. San Carlos:** Incluyen en el plan presupuestario, Uniforme para el equipo de futsala masculino, camisetas para el grupo ecológico, artículos para el equipo masculino, herramientas para el grupo ecológico, donación de una mesa y carretilla para la UNED, talleres trabajadora social, dinero para

imprevistos. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 9. Heredia:** Incluyen en el plan presupuestario, Proyecto de divulgación para proyectar la asociación, convivio para grupos representativos. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 10. Cartago:** Incluyen en el plan presupuestario, Inducción a estudiantes de primer ingreso, talleres APA, Campañas de divulgación, campañas de desarrollo estudiantil, taller artesanal. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 11. Jicaral:** Incluyen en el plan presupuestario, capacitaciones, camisetas serigrafiadas, biblioteca, computadora portátil. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 12. Nicoya:** Incluyen en el plan presupuestario, computadora portátil, impresora multifuncional monocromática, tintas para impresora, taller cómo investigar en la UNED. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 13. Guápiles:** Incluyen en el plan presupuestario, Camisas para los grupos organizados, equipo de cómputo, actividades de capacitación, convivio con la asociación. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 14. Puerto Viejo:** Incluyen en el plan presupuestario, futbolín, equipo de sonido, convivio estudiantil. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Artículo # 15: Extemporáneos. Inciso # 1. Siquirres:** Incluyen en el plan presupuestario actividades de capacitación. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso # 2. San José:** Incluyen en el plan presupuestario, camisetas para la Junta directiva, productos farmacéuticos, festival de recreación, festival de Zumba, exposición historia del CeU San José, ferias con diversas temáticas y convivio estudiantil. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso # 3. Atenas:** Incluyen en el plan presupuestario, Actividades protocolarias, compra de reloj Casio, lapiceros con el logo de la UNED, sello de recibido de la asociación, cinta y porta carnets,

magnetos publicitarios, actividad anual de recreación. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso # 4. San Marcos:** Incluyen en el plan presupuestario, Actividades protocolarias y sociales, capacitaciones, convivio de fin de año, productos de papel y cartón, microondas, divulgación y propaganda. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso # 5. Pérez Zeledón:** Incluyen en el plan presupuestario, Impresora y copiadora, implementos para el grupo ecológico, botiquín, suministros de oficina, tintas para impresora, afiches, taller, convivio, implementos deportivos para el grupo de futsala masculino y femenino, pizarra acrílica, lidocaína, libretas de laboratorio, taller sobre becas y la asociación, refrigerio asamblea. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. **Inciso # 6. Cañas:** Incluyen en el plan presupuestario, camisetas para la asociación, promoción de la salud, camisetas para el grupo de futsala masculino, capacitación estudiantil de ambiente, camisetas para el grupo de baile. Se toma nota y se traslada a valoración de la nueva junta directiva. Se cierra la sesión al ser las seis y dieciocho de la tarde, con la presencia de los siguientes miembros: la presidenta de la Federación, Isamer Sáenz Solís; la secretaria de actas, Ligia Elena Matamoros Bonilla; el secretario de Representantes Estudiantiles y de asuntos académicos, Bryan Villalta Naranjo; el secretario de Asuntos Nacionales e Internacionales, Luis Diego Picado Valverde; el secretario de Capacitación, Promoción y Divulgación, Jeffry González Arguello; el secretario de Asuntos Deportivos, Culturales y Recreativos, Albán Castañeda Fernández; y la Fiscal, Ivonne Reyes Moraga.